

BDK19 Lino Hammer

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl der BDK-Delegierten

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

bei der nächsten Bundestagswahl geht es um (fast) alles. Wir haben zum ersten Mal in unserer Geschichte die realistische Chance, stärkste Kraft zu werden und die Kanzlerin zu stellen. Um die aktuell sehr guten Umfragewerte zu halten, müssen wir so viele Menschen wie möglich von unserem Programm überzeugen.

Eine sozial gerechte Gesellschaft, die Klima- und Verkehrswende und das Bewahren unserer offenen Gesellschaft - um das alles und noch viel mehr geht es am 26. September. Ich möchte mich gerne konstruktiv in die anstehende Debatte auf der BDK einbringen und die Kölner Interessen dort angemessen vertreten.

Doch vor der Wahl ist nach der Wahl! Ab dem 26. September - 18:05 Uhr werden wir eine Ahnung haben, welche Regierungskonstellationen möglich sein werden. Wie es dann weitergeht wird auch auf den dann folgenden BDKen diskutiert und abgestimmt werden. Für mich ist dabei klar: Nach 16 Jahren wird es dringend Zeit für eine Grüne Regierungsbeteiligung! In diese Debatte möchte ich mich mit einbringen und die Rahmenbedingungen so setzen, dass wir so viele Grüne Inhalte wie möglich am Ende umsetzen können!

Als Geschäftsführer der GRÜNEN Ratsfraktion weiß ich: Wir müssen öfters auch mal über den Kölner Tellerrand rauschauen und in die Region und den Rest des Landes schauen, wie dort mit den Herausforderungen der Zukunft herangegangen wird. Deswegen sind Bundesdelegiertenkonferenzen auch immer eine gute Gelegenheit, sich mit Kreisverbänden aus der ganzen Republik auszutauschen und voneinander zu lernen. Auch wenn die nächste BDK noch digital stattfinden wird, hoffe ich doch, dass sich bei der dann folgenden BDK auch wieder in Präsenz die Gelegenheit ergibt.

Ich würde mich deshalb sehr freuen, wenn ihr mich auch hierfür delegieren würdet!

Über mich:

Baujahr 1987, Fraktionsgeschäftsführer, Ratsmitglied, Verkehrsausschussvorsitzender, Radfahrer, Kuchenfreund, Wegbierheld, Mausfan

